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ATA 024/11 
             No dia 1° de agosto do ano de dois mil e onze, às dezoito horas, realizou-se, 
no Plenário desta Casa Legislativa, a vigésima quarta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
terceira Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Paulo 
Fernando de Souza e os Vereadores: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, 
Belmiro Guedes da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Ivan Carlos Tejada Pacheco, Jorge 
Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos Silva e Osmar Silveira de Souza. 
Havendo “quórum”, o Presidente Paulo Fernando, invocando a proteção de Deus, 
declarou aberta a sessão, determinando que fosse procedida a leitura do RESUMO 
DA ATA ANTERIOR 023/11. Foi posta em votação a ATA ANTERIOR 023/11, 
previamente recebida pelos edis, sendo esta APROVADA POR UNANIMIDADE. 
Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS e EXPEDIDAS NO 
RECESSO. Foram ainda lidas as correspondências RECEBIDAS e EXPEDIDAS 
APÓS O RECESSO: RECEBIDAS DO PREFEITO: Of. 0146/11- resposta ao Of. 
Prop. 022/11; Of. 0147/11- resposta ao Of. Prop. 024/11; Of. 0189/11- resposta ao 
Of. Prop. 025/11. EXPEDIDAS AO PLENÁRIO: Of. 006/11- encaminhando Projeto 
de Decreto 003/11, que aprova as contas do Senhor Prefeito Municipal. No período 
do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados 
a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR IVAN (PMDB)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Explanou que esperava  que todos 
tivessem contado com um bom do recesso. Desejou uma boa retomada dos 
trabalhos. Comentou sobre o torneio que foram participar em Camaquã, referindo 
estar um excelente evento, agradecendo a companhia daqueles que estiveram 
presentes. Discorreu sobre a reunião da ACVERC, ocorrida em Santo Amaro, distrito 
de General Câmara, quando levaram à associação listas para coleta de abaixo-
assinados para que os vereadores integrantes da associação pudessem coletar 
assinaturas em prol do pedido de federalização da tão sonhada BR-RST-RSC-470. 
Colocou que os vereadores membros da associação estiveram em Barão do Triunfo 
e  de início, o Presidente Amaro, já tão bem os acolheu e se comprometeu em dar 
andamento e passar também aos demais vereadores. Declarou saber que existe 
bastante número de câmaras e bastantes vereadores, são dez câmaras e deve ter 
praticamente cem vereadores. Deixou o apelo a todos que pudessem ajudar. Deixou 
o registro de agradecimento à associação e ao Presidente Amaro que se colocou à 
inteira disposição. Relatou que no início da reunião, uma professora, que é a 
proprietária do restaurante, que é uma pessoa extremamente dedicada e 
conhecedora daquela região, referiu fatos peculiares da história do distrito de Santo 
Amaro que antigamente era um município e que se tornou distrito em função de 
General Câmara ter o polo de armamento do Estado, o único que há no Estado, de 
três que existem no País. Por esse motivo o Município praticamente se deslocou 
para General Câmara e acabou Santo Amaro se tornando um distrito. Destacou que 
a professora explicou todas as etapas da história daquela localidade tão importante 
para o Estado do Rio Grande do Sul. Salientou que lá se discutiu a questão da 
reforma política, um assunto que se fala muito, a Doutora Rita colocou seus pontos 
de vista, os vereadores também falaram a respeito. Afirmou que é um assunto 
bastante polêmico, dizendo respeito a partidos, poderes legislativos, quase que a 
mandatos, é um assunto que cada município vai enfrentar de uma maneira peculiar, 
depende muito do entendimento de cada situação. Contudo, a lei provavelmente virá 
para facilitar a vida de alguns e, quiçá, dificultar a vida de outros. Todavia, a intenção 
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é que se faça uma reforma política para fortalecer os partidos e a política, e aqueles 
que fazem política para si próprios ou que não conseguem inserir o seu partido 
dentro da sociedade, poderão em alguns aspectos sair perdendo. Porém espera que 
ninguém se prejudique com a reforma, se houver, pois talvez sejam poucas as 
mudanças que serão feitas. Deseja que não atinja dentro do Município nenhum 
partido, nenhum vereador, nenhum pretendente a vereador e nem sequer o Poder 
Executivo, mas é impossível que em uma mudança de lei não ocorra algum lucro ou 
prejuízo às agremiações. Na ocasião havia também um professor que estava lhes 
explicando a importância da educação, do ensino à distância, da educação no 
ensino profissionalizante. Foi comentado que no município de General Câmara 
estava sendo estudada a possibilidade de implantação de um polo da Universidade 
Uniasselvi, que já existe em outros lugares. Lembrou que o Presidente Fernando 
conhecia o polo de Camaquã e que em General Câmara há interesse em se 
implantar esse sistema de educação. Declarou que é um sistema que favorece muito 
àquelas pessoas que estão tentando ingressar em uma faculdade, no ensino à 
distância, ensino profissionalizante. Isso vem reforçar bastante a Região Carbonífera 
e a educação. Frisou que é um acesso à educação, às vezes, por parte de quem já 
está praticamente querendo desistir ou que está vendo nessa agremiação uma 
possibilidade de recomeçar seus estudos. Usou a tribuna: VEREADOR RENATO 
(PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Comentou sobre as 
reuniões que participou no recesso, desejando boas vindas aos colegas vereadores. 
Relatou que esteve presente no seminário dos professores, um grande seminário de 
três dias, com grandes palestrantes. No dia 15 de julho, houve a Conferência da 
Saúde, havendo um grande público presente, de onde espera que saiam demandas 
que o Município, a população cria e manda para o Estado. Os projetos são feitos 
meio que na hora, por demandas que consideram que estão mais em falta, que têm 
oportunidade, é semelhante ao orçamento participativo. Também esteve presente na 
Conferência da Assistência Social, que vem a ser o mesmo modo de participar, 
quando se manda para o Estado as partes que existem no Município e o que se 
pretende que melhore, por isso considera muito importante a população em geral 
participar. Afirmou que na o plenário contou com bastante público nessas reuniões 
que ocorreram no mês de julho. Agradeceu ao Senhor Domingos que o convidou 
para o casamento da filha dele que ocorreu no sábado, referindo que estava uma 
grande festa, quando se fez presente. Desejou a filha de Domingos e ao noivo 
muitas felicidades. Usou a tribuna: VEREADOR BELMIRO (PMDB)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Pediu desculpas ao Vereador Jorge 
por não ter comparecido no torneio de bocha no dia anterior. Observou que não se 
fez presente, porém não foi por falta de vontade, tendo ocorrido apenas um mal 
entendido. Comentou que o organizador do torneio telefonou e acreditava que iriam 
adiar por causa do tempo. À tarde o mesmo tornou a telefonar e lhe informou que 
não adiantaria vir mais, visto que já haviam sido sorteadas as chaves e a dupla do 
Vereador Belmiro já havia arrumado outro parceiro. Por este motivo não foi, pois 
nesse caso iria só assistir, decidiu ficar jogando pife no Natal. Soube que o torneio 
estava muito bom, com bastante duplas, apesar de o tempo estar ruim. Desejou que 
fosse feito outro torneio para que possa jogar, pois é difícil falhar um torneio. Referiu 
que até sonhou com o primeiro lugar uma noite antes, contudo nada aconteceu. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer 
uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Parabenizou pelas passagens dos aniversários 
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do Vereador Osmar e da funcionária Bianca, desejando que Deus lhes abrisse os 
caminhos a fim de que conseguissem o espaço que não conseguiram ainda 
alcançar. Fez um relato das reuniões que participou no período de recesso, 
desejando que os vereadores continuem trabalhando da forma que estão fazendo, 
pois acredita que o caminho é este. No dia 14 de julho, pela manhã, fez uma viagem 
à Assembleia Legislativa, quando participou de reunião junto à Comissão da 
Agricultura da Assembleia Legislativa. Declarou que quando chegaram, por acaso, 
havia uma reunião, uma excursão de pessoas de municípios vizinhos, que estavam 
lá para discutir o endividamento dos agricultores. Comentou que acredita que foi 
muito bom nesse dia ter participado junto. Na ocasião conseguiram com o Deputado 
Edgar Pretto agendar uma reunião no Ministério Público. À tarde foi à Secretaria de 
Desporto Turismo e Lazer Estadual, quando levaram um projeto relativo à Festa da 
Uva, encaminhado por Solange, para que pudessem conseguir recursos para a 
festa. Afirmou que estão buscando estes recursos que são tão necessários para o 
Município. No dia 15 de julho participou de jantar com o Deputado Dionísio Marcon, 
Presidente da Comissão de Endividamento da Agricultura, em Eldorado do Sul, no 
assentamento. Relatou que foi uma excelente reunião, ficando marcada uma nova 
reunião. Ele, Vereador Álvaro, ficou como representante para passar ao Deputado 
como gostariam que o Deputado trabalhasse dentro do Município. Comentou que o 
mesmo lhes pediu isso, que lhe indicassem o caminho de como deveria trabalhar e 
acredita que há muito para se apresentar a ele. No dia 16 de julho aconteceu 
reunião da ACVERC, na Câmara de Vereadores de Barão do Triunfo. Agradeceu a 
todas as pessoas que se fizeram presentes, relatando que foi uma reunião 
magnífica, com pessoas de vários municípios. Na ocasião foram expostos vários 
assuntos importantes e a associação garantiu o apoio à RST-470. Agradeceu ao 
Vereador Jorge pelo almoço oferecido após a reunião, referindo que o mesmo 
estava excelente. No dia 20 de julho, participou no plenário de abertura do 
Seminário Internacional de Educação da Escola José Joaquim de Andrade, 
promovido em parceria com a Secretaria de Educação. Houve uma excelente 
abertura, o plenário estava repleto de pessoas. Destacou que isso é 
importantíssimo, pois com o fato de os educadores participarem três dias de 
seminário, aprenderam muito e tem certeza de que após o referido encontro eles 
não continuariam os mesmos. No dia 22 de julho houve jogo em Butiá, no Ginásio 
Municipal, com os vereadores de Butiá e os de Barão do Triunfo, tendo participado 
somente ele e o Vereador Jorge. Relatou que o mesmo estava muito bom, jogaram 
muito bem, deixando os parabéns ao Vereador Jorge, que pela primeira vez viu 
jogar, fazendo dois goles. Comentou que para ele, Vereador Álvaro, não foi tão bom, 
visto que deixou os adversários passarem e sofreram 5 ou 6 goles na partida. 
Contudo, foram muito bem recebidos pelo pessoal de Butiá. No dia 27 de julho, 
aconteceu o Torneio de Integração das Câmaras em Camaquã, sendo muito 
importante devido às pessoas que lá encontrou e conversou. Na ocasião conheceu o 
Gerente da CEEE de Camaquã e várias outras pessoas. Declarou que houve a 
integração das câmaras e a integração de pensamentos, de discussão, conseguindo 
assim ter um bom diálogo com todos os vereadores e conhecer mais pessoas de 
outros municípios. No dia 29 de julho, aconteceu reunião da ACVERC, em Santo 
Amaro, General Câmara, o assunto principal era reforma política, mas também 
foram levar os trabalhos da RST-470, as listas para colher assinaturas a todo o 
pessoal da Região Carbonífera. Destacou que foram muito bem aceitos em relação 
ao trabalho feito pela Casa Legislativa de Barão do Triunfo. Em seguida, passou-se 
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à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 074/11 DO VEREADOR 
ÁLVARO DO PT- que seja providenciado plainado em um terreno doado por 
Carlinhos, filho do Sr. Eduardo, localizado em Morrinhos, lindeiro com Vilmar do táxi, 
a fim de construir uma Igreja Assembleia de Deus, pedindo também a recuperação 
da ponte que dá acesso ao local. JUSTIFICATIVA: Faço o presente pedido pelo fato 
de que para ter acesso ao local onde se pede o plainado é mister a recuperação 
desta ponte que se encontra intransitável há mais de um ano. A PEDIDO DE 
ANGENOR DE OLIVEIRA LIMA. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 075/11 DO 
VEREADOR ÁLVARO DO PT- que sejam providenciados, COM URGÊNCIA, 
patrolamento e encascalhamento na estrada onde residia o falecido Simão, com 
abertura de uma valeta na lateral do passo, na saída da Estrada Geral, Passo 
Grande. Justificativa: Os moradores desta localidade necessitam que seja executado 
o referido serviço para que ocorra a melhora do acesso e, conseguintemente, 
possam retirar a lenha. A PEDIDO DO SR. ALCEU MARIANO DOS SANTOS. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 076/11 DO VEREADOR ÁLVARO DO PT- que seja 
providenciado plainado para construção de uma casa de moradia e um galpão de 
fumo na propriedade do Sr. Valdir Vandame Vieira, na Boca do Campo. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA 077/11 DO VEREADOR JORGE DO DEM- que seja providenciada a 
colocação de adesivo de identificação de veículo oficial nos automóveis da 
Prefeitura Municipal que ainda não possuem o mesmo. Justificativa: Existem 
reclamações de que os veículos da Prefeitura Municipal transitam em outros 
municípios mesmo em feriados, tanto veículos com o referido adesivo, como os sem 
adesivo. A colocação do adesivo citado facilitaria o reconhecimento de um veículo 
público. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 078/11 DO VEREADOR JORGE DO DEM- 
que seja providenciada a construção de estacionamento oblíquo em frente à loja 
Barateira. Justificativa: Faço o presente pedido em vista do fato que os automóveis 
passam sobre a calçada para proceder ao estacionamento. PEDIDO DE 
PROVIDENCIA 079/11 DO VEREADOR JORGE DO DEM- que seja providenciado 
encascalhamento na localidade Arroio Grande, da Estrada Geral até o Bar de 
Juarez. Justificativa: Fui procurado pelo Sr. Juarez que relatou ter procurado várias 
vezes a Prefeitura Municipal, não obtendo, até o presente momento, resolução de 
seu problema. FORAM AINDA VOTADAS E APROVADAS POR UNANIMIDADE, 
SENDO EXIBIDOS COMPROVANTE E RELATÓRIO: DIÁRIA DOS VEREADORES 
BELMIRO E ILO DE IDA À ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, POA, À AUDIÊNCIA 
PÚBLICA, TEMA: RESPONSABILIDADE FISCALIZATÓRIAS SOBRE AS 
RODOVIAS FEDERAIS CONCEDIDAS AO PEC/RS, DEPOIS DA DENÚNCIA DOS 
CONVÊNIOS DE DELEGAÇÃO, DIA 12 DE JULHO DE 2011. DIÁRIA DO 
PRESIDENTE FERNANDO DE IDA AO CURSO DO IGAM, POA, DIAS 13,14 e 15 
DE JULHO DE 2011, TEMA: ATUAÇÃO DOS VEREADORES E DAS 
ASSESSORIAS  PARLAMENTARES JUNTO  À SOCIEDADE E AO GOVERNO. 
DIÁRIA DO VEREADOR ÁLVARO DE IDA À ASSEMBLEIA LEGISLATIVA PARA 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E 
COOPERATIVISMO E IDA AO MINISTÉRIO PÚBLICO, TEMA: ENTREGA DE 
DOCUMENTOS QUE COMPRAVAM O ABUSO E EXPLORAÇÃO DE EMPRESAS 
FUMAGEIRAS CONTRA OS TRABALHADORES, DIA 14 DE JULHO DE 2011. 
Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, 
quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR JORGE, Líder do 
DEM- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Reportou-se à 
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resposta do pedido de informação 008/11, relativo ao ônibus que estava fazendo 
transporte escolar, dizendo que esse ônibus lhe chamou a atenção, pois ele deveria 
ter ficado trabalhando. Conforme resposta foi colocado que a Administração 
atualmente não possui contrato de prestação de serviço com o referido veículo, 
consequentemente, segundo seu entendimento, esse veículo não está sendo pago. 
Considera que deveriam tê-lo deixado trabalhando. Afirmou que não era para lhe 
mandarem a referida resposta, só deixar trabalhando. Colocou que quando um 
vereador levantar um caso como esse, algum vereador poderia comentar algo sobre 
o fato, pois para ele isso é uma vergonha. Neste instante exibiu no telão uma 
imagem relativa ao dia do torneio de bocha ocorrido em sua casa. Comentou ainda, 
referente à imagem, que do outro lado da rua há um valo e o Vice-Prefeito esteve 
observando o local várias vezes. Comentou que o mesmo esteve várias vezes em 
sua casa, esteve ainda há alguns dias buscando pessoas da ecografia, sendo que 
nessas ocasiões conversou com ele e lhe disse que iria fazer o serviço. Se dissesse 
que não iria fazer considera que seria melhor. Comentou que ele, Vereador Jorge, 
deveria pegar um trator e entupir, mas isso não é serviço que um vereador deva 
fazer, uma vez que seria ridículo. No entanto, reivindicará até que seja feito o 
referido serviço que não foi completado. Relatou que há um monte de terra e não dá 
nem para estacionar os carros direito. Comentou que o valo já está fazendo 
aniversário, deixando dito que no próximo jogo iria por um bolo de aniversário do 
buraco, porém teria que especificar de quem é o aniversário. Afirmou que era 
obrigado a falar isso a fim de que todos os vereadores ficassem sabendo. 
VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Desejou aos vereadores as boas vindas do recesso, dizendo que teve 
dias de ausência, até por motivo de estradas. Declarou que praticamente se isolou, 
até se considerou diante de algum fato em um mundo à parte, não recebeu 
nenhuma ligação lhe comunicando algum evento que pudesse participar. Referiu-se 
à ida a Camaquã, onde tem vários conhecidos, relatando que não tomou 
conhecimento. Colocou que o ocorrido não lhe feriu, não se sentiu denegrido. 
Contudo, gostaria de reivindicar direitos iguais, embora muito pouco tenha 
participado, mas é um membro da Casa, com representação de igual para igual e 
gosta sempre que lhe comuniquem o que lhe compete. Salientou que está ali para 
representar o seu Município da melhor maneira possível. Afirmou que não fica 
magoado, só assim ficaria se amanhã ou depois tomasse conhecimento de que foi 
algo proposital. Nesse caso a situação poderia tomar um rumo diferente, mas do 
contrário não se sente denegrido, só gosta de ter participação igual aos demais. 
Referiu que no presente dia não trouxe proposição alguma, mas sente ter atuado 
bastante dentro do recesso. Pois como todos os vereadores sabem, ele faz parte da 
coligação da situação e atua de uma maneira mais direta sempre que existem 
problemas, as pessoas lhe ligam e ele mantém o contato e busca uma solução na 
medida do possível. VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT- Tornou a saudar as 
pessoas presentes. Pediu desculpas ao Vereador Jorge por não ter comparecido ao 
torneio de bocha, sendo o motivo de sua falta a presença na reunião da ACVERC. 
Acredita que esta era importante e não poderia deixar comparecer. Explicou que foi 
para casa para mandar alguns rapazes para jogar, eles não apareceram na sua 
casa e ele não pôde mandá-los, por isso pedia desculpas. Informou que tiveram 
reunião do Partido dos Trabalhadores, no dia 13 de julho, na Casa, referindo que ele 
como Presidente do PT municipal considerou excelente. Comunicou que em todos 
os dias 13 acontece reunião do partido. Reportando-se ao Comentário do Vereador 
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Jorge sobre os ônibus, disse que ouviu o Vereador Jorge mencionar o assunto duas 
vezes na Casa, até nem tinha entendido, qual era o ônibus ou qual linha fazia. 
Porém devido à reclamação de uma mãe de um aluno ficou sabendo. Acredita que 
eles, vereadores, têm todo o direito de cobrar e dar o nome da empresa, quem é o 
dono da mesma, para que os outros vereadores possam entender. Acredita que 
essa empresa que estão falando seja a empresa de Eduardo Pagini, que estava 
colocando indevidamente um ônibus que não poderia trafegar naquele lugar, que 
não tem licença para trabalhar. Declarou que a reclamação chegou até ele que levou 
ao Prefeito que imediatamente chamou Eduardo e disse para não colocar mais 
aquele ônibus, até porque o mesmo não tem licença para trabalhar. Referiu que 
quem estava tendo prejuízo eram os pais das crianças que ficavam com medo 
quando o ônibus chegava para pegar as crianças. Comentou que se caso fosse a 
mesma empresa esse assunto chegou até ele e pelo o que ele sabe esse ônibus 
não está mais fazendo linha. Colocou que deu seu número de telefone para a mãe 
das crianças, dizendo-lhe que se colocassem esse ônibus era para ela lhe ligar, 
porque ele iria tirar foto no dia, iria na mesma hora no local, porque acredita que isso 
é uma irregularidade que não pode acontecer dentro do Município. Considera que os 
vereadores têm que falar claramente, porque têm o direito e o dever de fazer isso. 
VEREADOR IVAN, Líder do PMDB- Cedeu o espaço. Usou o espaço: 
VEREADOR ILO do PMDB- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Comentou que estão sentindo a falta da Vereadora Rosa, embora esteja 
sendo representada pelo Vereador Belmiro. Declarou que na semana passada 
visitou a Vereadora, que obteve muita melhora, porém considera bastante 
preocupante o caso dela. Desejou-lhe melhoras e que pudesse retornar aos 
trabalhos da Casa. USOU O ESPAÇO: PRESIDENTE PAULO FERNANDO- Tornou 
a saudar as pessoas presentes. Relatou que participou de curso do Igam, de 13 a 15 
de julho, juntamente com o funcionário Cesar, sendo um curso excelente, ministrado 
pelo palestrante André Leandro Barbi de Souza, com tema: Atuação dos Vereadores 
e das Assessorias Parlamentares Junto à Sociedade e ao Governo. Colocou que 
como o Vereador é um mediador entre o Legislativo e o Executivo, tem que se 
atualizar nesses cursos que são muito bons. Agradeceu pelos convites recebidos 
nos dias de recesso. Deixou aos vereadores as boas vindas do recesso parlamentar, 
desejando que possam fazer um bom trabalho até o final do ano, que consigam 
discutir projetos e obtenham melhoria de vida para o povo. Comentou que 
participaram das conferências que ocorreram na Câmara no recesso: Conferência 
Municipal da Saúde, Conferência Municipal da Assistência Social, abertura de 
Seminário Internacional da Educação da Escola José Joaquim de Andrade em 
parceria com a Secretaria da Educação, com os professores da rede municipal e 
estadual de ensino de Barão do Triunfo. Agradeceu aos colegas que estiveram 
jogando dia 15 de julho na inauguração da quadra poliesportiva na Escola Marechal 
Deodoro da Fonseca. Frisou que o jogo estava muito bom, é um pena que o 
Legislativo não tenha ganhado. Contudo, participaram e inauguraram a quadra e 
agora os alunos têm um espaço para jogar.  Destacou que é necessário trabalhar 
muito junto aos deputados para ver se conseguem um Ginásio de Esportes para a 
localidade, haja vista que só com verba federal é possível concretizar esse objetivo. 
Agradeceu também aos colegas que estiveram em Camaquã, no dia 26 de julho, no 
Torneio de Integração das Câmaras, no Ginásio de Esportes da Prefeitura de 
Camaquã, dizendo que trouxeram uma taça de participação. Pediu desculpas ao 
Vereador Jorge porque não pode se fazer presente no torneio de bocha. Pois esteve 
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em Santo Amaro no dia 30 de julho, em General Câmara, lutando pela federalização 
da RST-470. Declarou que está empenhado nesta causa para conseguir asfalto o 
mais rápido possível para o Município. Parabenizou os aniversariantes do mês: 
Vereador Osmar e a funcionária Bianca, desejando-lhes felicidades. Parabenizou a 
todos pelo Dia do Amigo ocorrido no dia 20 de julho. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a 
próxima, dia 08 de agosto de 2011, na mesma hora e local.  
                                                    

 
Sala de Sessões, 1° de agosto de 2011. 

 
 

PAULO FERNANDO DE SOUZA       IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 

Presidente                                           1º Secretário 

 

 


